

# Kinder schwimmen sich frei

## Forum Kinderarmut organisiert Schwimmkurse

Uslar – Mit den Geschenken der Weihnachtsaktion „Wünsch dir was“ hat das Uslarer Forum Kinderarmut auch Gutscheine fürs Badeland verschenkt. Doch längst nicht alle Kinder können schwimmen. So entstand die Idee, in Kooperation mit dem Badeland Schwimmkurse für finanziell benachteiligte Kinder zu organisieren. Ende April sind nun zwei Kurse zu Ende gegangen. Die Bilanz kann sich sehen lassen: Zwölf Seepferdchen, neun Piraten, fünf Bronze- und ein Silberabzeichen.

Die Nachfrage nach den Kursen war laut Melanie Schmidt vom Diakonischen Werk groß: 20 Kinder konnten mitmachen, 13 standen auf der Warteliste. Worauf es beim Schwimmen ankommt, zeigte den Fünf- bis Elfjähri-

gen Julia Fahsmann, die im Uslarer Badeland für Schwimmaufsicht zuständig ist. Unterstützt wurde sie von Simone Greb, Lara Greb und Melanie Kickartz, die sich ehrenamtlich beim Forum Kinderarmut engagieren. „Die Kinder waren sehr motiviert“, berichtet Fahsmann. „Ich hätte nie erwartet, dass am Ende fünf Bronze- und ein Silberabzeichen geschafft werden.“ Das Schwimmen lernen sei ein wichtiger Meilenstein im Leben eines Kindes, sagt die Fachangestellte für Bäderbetriebe. „Ich freue mich sehr, dies miterleben zu dürfen.“

Helferin Lara Greb berichtet: „Es war toll mitzuerleben, wie die Kinder langsam ihre Angst vor dem Wasser abgelegt haben und Vertrauen fassen konnten, sodass sie

sich in das tiefe Becken getraut haben.“

Am Ende der Lernzeit schafften einige Kinder sogar mehr als das Abzeichen für Schwimmanfänger. „Der Kurs war super, weil ich mein Seepferdchen, Pirat und Bronze gemacht habe. Außerdem war die Julia toll“, berichtet ein Kind.

Neben den Abzeichen gab es für alle Mädchen und Jungen noch einige Geschenke: Fünf Kinder- und zwei Erwachsenen-Freikarten für das Uslarer Badeland. „Um am Ball zu bleiben“, wie Melanie Schmidt vom Forum Kinderarmut erklärt. Außerdem spendete Heidi Emunds für alle Kinder Schwimmbrillen.

Die DRLG Bodenfelde informierte über Möglichkeiten der Mitgliedschaft sowie Angebote in Uslar und Bodenfel-

de. Hans-Joachim Kerl überreichte Seepferdchen-T-Shirts, die von der DRLG Bodenfelde organisiert und von der Region.uslar finanziert worden sind.

Finanziert wurden die Schwimmkurse durch die DLRG Bodenfelde sowie Spenden des VfB Uslar, der St.-Johannis-Kirchengemeinde Uslar aus Mitteln des Diakonieladens „Jacke wie Hose“ und des evangelischen Kirchenkreis Leine-Solling aus dem Flüchtlingshilfefonds.

Die Schwimmkurse sollen laut Melanie Schmidt nicht die Letzten sein. Das Forum Kinderarmut freue sich über die Nachfrage, den tollen Erfolg der Kinder und möchte weiterhin Schwimmkurse organisieren, heißt es. shx

**Mehr Informationen:**  
[www.forumkinderarmut-uslar.de](http://www.forumkinderarmut-uslar.de)